
定安县委理论中心组渊扩大冤学习会议暨党的十八届四中全会精神宣讲
报告会在县行政办公大楼南附楼召开遥 叶松 摄

近日袁县纪委监察局组织全县纪检
监察干部学习贯彻党的十八届四中全
会尧十八届中央纪委四次全会的主要精
神袁全面领会精神实质袁运用法治思维
和法治方式袁着力提高监督执纪问责的
能力和水平遥

会议研读叶中国共产党第十八届中
央委员会第四次全体会议公报曳 以及
叶王岐山在中国共产党第十八届中央纪
律检查委员会第四次全体会议上的讲
话曳袁通过逐字逐句的精细研读袁深刻领
会袁把握会议精神实质内涵遥

会议要求把学习两个会议精神与
认真全面开展党风廉政和反腐败工作
密切结合起来袁将依法治国的理念与依

法执纪监督问责的工作职责密切联系袁
把思想和行动统一到党的十八届四中
全会尧十八届中央纪委四次全会的部署
上来袁同时对强化两个会议落实情况的
监督检查进行部署遥

县纪委监察局组织全体干部还开
展学习讨论活动袁从弘扬尧落实尧贯彻两
个会议精神的各个层面开展了广泛讨
论袁与会人员纷纷表示袁今后将紧密结合
工作实际袁 坚决贯彻落实四中全会精
神袁全面履行党章赋予的职责袁强化监
督执纪问责袁推动全县党风廉政建设和
反腐败斗争深入开展袁为全县推进依法
治国提供坚强有力保证遥
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近日袁县政协召开专题会袁深入学习
贯彻党的十八届四中全会精神遥

县政协主席王昌国袁 副主席林诗良尧
符公兴尧王岩尧陈金堂出席会议袁政协全体
人员参加会议遥 会议由王昌国主持袁王岩
作学习辅导遥

会议指出袁中共十八届四中全会首次
将依法治国作为主题袁是中国政治发展和
改革的划时代大事袁县政协委员和政协全
体人员要把思想和行动统一到中央的决
策部署上来袁把学习贯彻十八届四中全会
精神作为当前和今后首要的政治任务袁学
以致用尧融会贯通遥

会议强调袁 广大政协委员要深刻领
会四中全会提出的新思想尧 新观点袁 自

觉学法尧 守法袁 增强法治理念袁 争做社
会主义法治的模范践行者袁 带头维护宪
法和法律的权威曰 要紧密联系实际袁 履
职尽责袁 坚持用四中全会精神指导政协
履职实践袁 切实加强政协自身建设袁 积
极参与法治建设袁 切实发挥好政协政治
协商尧 民主监督尧 参政议政的职责袁 奋
力开创全县政协工作新局面遥

会议要求袁县政协机关全体党员干部
要认真学习袁深刻领会袁进一步增强责任
感和紧迫感袁把学习党的十八届四中全会
精神与履行政协职能尧政协机关建设结合
起来袁 不断推进政协工作开创新局面袁为
助推定安经济社会发展做出新的更大贡
献遥

县政协
姻 王伦

日前袁定安县委理论中心组渊扩大冤学
习会议暨党的十八届四中全会精神宣讲
报告会在县行政办公大楼南附楼召开袁邀
请海南大学教授尧副校长王崇敏向全县广
大党员干部深入解读了党的十八届四中
全会精神遥

县人大常委会主任梁源富袁县委副书
记尧县长符立东袁县政协主席王昌国等在
家的县四套班子领导及全县副科级以上
领导干部近 300人参加专题讲座遥县委常
委尧宣传部长孙泽文主持会议遥

讲座中袁王崇敏紧紧围绕野依法治国冶
这一主题袁以通俗易懂的语言尧结合生动
的案例袁从认清全面推进依法治国的深刻
背景和重大意义尧把握全面推进依法治国
的指导思想和总体目标尧明确全面推进依
法治国的主要任务和重大举措等三个方
面袁为全县领导干部作了生动而深入的专

题讲座袁台上讲的精彩袁台下听的认真遥
王崇敏对党的十八届四中全会精神

的解读受到与会人员的热烈欢迎袁定安仙
沟平和思源实验学校校长黄俊表示院野通
过学习袁 进一步加深了对依法治国的认
识袁我们将结合校情袁积极推进法律顾问
制度袁请专业人员提供法律服务袁让法治
精神照亮美丽校园袁共同实现政府依法管
校尧学校依法办学袁教师依法执教袁社会依
法支持参与学校管理的新格局遥 冶

就如何贯彻落实党的十八届四中全
会精神袁会议要求袁全县要迅速兴起学习
宣传贯彻全会精神的热潮袁把十八届四中
全会的精神实质尧核心要义和重点任务学
深学透尧融会贯通袁把法治工作队伍思想
政治建设摆在首位,不断强化职业道德,提
高业务能力, 为加快推进依法治县进程袁
为定安长远发展提供法治保障遥

学深学透全会精神 推进依法治县进程
定安召开县委理论中心组渊扩大冤学习会议暨党的十八届四中全会精神宣讲报告会
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11月 21日袁 中国长城资产管理公司
纪委书记秦惠众率调研组深入雷鸣镇石锦
村委会就扶贫工作进行专题调研遥 县政府
副县长莫汉博尧县扶贫办尧雷鸣镇等单位主
要负责人陪同遥

当天上午袁调研组通过进村入户尧实地
考察袁听取扶贫工作情况介绍等多种方式袁
详细了解石锦村贫困人口数量尧农民收入来
源尧土地人均面积及致贫原因等情况袁对即将
开展的扶贫帮扶工作收集详细资料遥

秦惠众对定安县扶贫工作所取得的成
绩给予充分肯定袁对整村推进扶贫尧行业扶
贫尧社会扶贫等方面所做的工作表示赞赏遥
他表示袁 整村推进是当前扶贫开发的一项
重要工作袁也是一项难度较大尧综合性强的
工作袁 中国长城资产管理公司将通过调查
研究袁 进一步综合汇总石锦村各方面的情
况袁积极探索尧利用多种方式开展该村推进
扶贫工作的方式和方法袁 集中资金和人才
治理相结合袁点对点对石锦村实行帮扶袁努
力帮助石锦村实行整村脱贫袁 为促进贫困
地区经济发展作出更大的贡献遥

据了解袁 雷鸣镇石锦村委会为定安县

2014年整村推进扶贫开发建设重点村袁总
人口 2410人袁其中贫困人口 420人袁地力
比较贫瘠遥主要经济作物有槟榔尧冬种瓜菜
等遥 石锦村的整村推进计划投入 386.8万
元袁其中扶贫资金 117.8万元袁老区资金 21
万元袁整合其他部门资金 155万元袁镇政府
20万元袁 县财政专项扶贫资金 35万元村
群众集资及投工投劳折价 38万元遥以发展
种植麻竹等经济作物及定安黑猪饲养为方
向袁同时袁努力改造村容村貌袁发展打工经
济袁全力提升农民整体素质遥 2014年石锦
村人均纯收入达 6119元袁 比 2013年人均
增收 15%遥
近年来袁定安县始终坚持专项扶贫尧行

业扶贫和社会扶贫野三位一体冶的扶贫开发
工作袁 在坚持政府投入扶贫开发工作的同
时袁 不断扩大社会力量支持扶贫开发事业
发展的覆盖面袁 为扶贫开发争取更多的资
源遥今年以来袁全省非公企业尧社会组织尧社
会团体等均积极的参与到定安各地各级的
扶贫开发工作袁全县 10个镇共争取社会各
界投入资金 渊含物资折款冤209多万元袁全
县 5.6万多贫困群众从中受益遥

社会帮扶架起脱贫桥梁
中国长城资产管理公司调研组调研雷鸣镇石锦村委

会扶贫工作
姻 陈红艳

11 月 24 日袁野海南省文明大行动冶
督查组来到定安袁通过召开座谈会尧实地
走访考察等形式袁 对定安县 野文明大行
动冶开展情况进行督导检查遥

当天上午袁野海南省文明大行动冶督
查二组组长陈超带领督查组一行 6人出
席报告会袁县委常委尧宣传部长孙泽文参
加会议并向督导组汇报了定安开展文明
大行动的相关情况遥据了解袁开展文明大
行动以来袁 定安将文明大行动纳入各级
领导干部年度考核中袁 大力宣传普及文
明礼仪知识袁塑造人人讲文明尧守礼仪尧
重诚信尧团结友善尧热情好客尧亲和融洽
的良好形象袁为建设野祥和家园冶打下了
坚实的群众基础遥 在公共环境整治过程
中袁投入 7000万元在全省率先建立了城
乡生活垃圾一体化处理模式袁 极大改善
群众生活环境和城乡面貌遥 重点对县城
公共交通秩序和道路客运秩序整治工作
进行专题研究和部署袁 提高群众出行安
全和文明意识遥与 7593家市场主体签订
诚信经营倡议书袁 在全县掀起了诚信创
建的高潮袁 营造了良好的诚信经营的社

会氛围遥出台叶定安县旅游景区及旅馆文
明诚信经营倒扣分管理制度曳袁对县区旅
游景区尧旅馆及其他旅游企业进行量化尧
规范化管理袁 推动定安旅游企业文明诚
信经营遥 在全省两个阶段的满意度测评
中袁定安分别列全省第五名和第三名袁取
得了阶段性成效遥

督查组充分肯定了定安开展文明大
行动取得的成效袁同时要求袁县委尧县政
府要继续落实好文明大行动的各项目标
任务袁加强整改薄弱环节袁特别要严格依
法开展交通专项整治袁改善交通环境袁大
力倡导文明出行遥要齐抓共管袁持续不懈
地抓好目标管理袁 推动文明大行动取得
新成效遥

当天下午袁 督查组一行还深入热带
飞禽世界尧塔岭农贸市场尧老城区尧龙门
镇等地进行实地走访考察袁 详细了解相
关部门和市民群众对在公共环境卫生尧
公共交通秩序尧公共市场秩序尧文明旅游
环境等方面开展文明大行动创建活动的
建议和意见袁 全力推进各项工作任务的
落实遥

定安文明大行动卓有成效
省督查组到定安督查文明大行动工作

姻 黄荣海


